



„Mich ergreift, ich weiß nicht wie,
himmlisches Behagen“ —

Goethe „Tischlied“

Auch auf den Genuß einer Tasse Tee Marke „Teekanne“ läßt sich dieses Dichterwort anwenden. „Teekanne“-Mischungen stellen in der Tat das Köstlichste dar, was jemals auf dem Gebiete der Teemischungen geschaffen wurde. Es gibt sieben verschiedene Mischungen für jeden Geschmack und jede Börse! — Fragen Sie bei Ihrem Kaufmann gleichzeitig nach der neuen Zug-sieb-Teekanne „Kompletta“, die nebst Zubehör als Wertreklame abgegeben wird.

Im Café, Hotel und Restaurant verlangen Sie bitte „Teekanne Gold im Pompadour“!



Neues über Karl Valentin

Von Hans Reimann

Als Valentin im „Deutschen Theater“ das fernlenkbare Luftschiff gesehen hatte und dann den Erfinder kennenlernte, fragte er, ob es möglich sei, das Luftschiff beispielsweise auch sagen wir bis nach Amerika zu dirigieren, ohne daß jemand darin zu sitzen brauchte.

„Jawohl,“ meinte der Erfinder, „das ist ganz gewiß möglich.“

Das wäre dann das erstemal,“ sprach Valentin, „daß ich fliegen tät — wenn ich nicht selber dabei sein müßt.“

*

Valentin war im Schwimmbad gewesen. „Ganz hoäß is mir wordn, so lang bin i geschwomn. I bin direkt patschnäß, so hab' i gschwitzt vor lauta Schwimn!“

*

In Friedenszeiten war eine Glanznummer vom Valentin: der schwere Reiter. Valentin als schwerer Reiter: das muß man sich genau vorstellen. Parade-Uniform, einen riesigen weißen Buschen auf dem Helm (es war ein Kinderhelm), unzählige Orden und viel Gold und Silber. Und dazu die lange Nase aus Kitt.

An einem hohen militärischen Festtage hatte Valentin in diversen Vereinen und außerdem in Schwabing beim seligen Papa Benz zu tun und war dieserhalb genötigt, per Auto herumzujagen. Als schwerer Reiter. Mit Helm, Federbuschen und Kittnase.

Am Freysing-Palais wurde salutiert, als er vorüberpreschte.

An der Feldherrn-Halle salutierten die Wachtposten.

Am Odeonsplatz stand ein ganzes Regiment stramm.

Und am Siegestor grüßte ihn kollegial der Großherzog von Halberstadt.

Valentin war selig wie ein satter Säugling und dankte jedes einzelne Mal voller Enthusiasmus.